



**PHORMS
HAMBURG**



Programm

Tag der offenen Tür

Bilinguale Schule Phorms Hamburg

**Kita, Vorschule, Grundschule und
Gymnasium**

18. Januar 2020

10.00 – 13.00 Uhr

Open Day

Bilingual School Phorms Hamburg

**Nursery, Reception Class, Primary and
Secondary School**

18th January 2020

10am – 1pm



Programm

Herzlich Willkommen zu unserem Tag der offenen Tür am **18. Januar 2020 von 10.00 bis 13.00 Uhr**. Wir begrüßen Sie herzlich, unsere bilinguale Kita, Vorschule, Grundschule und Gymnasium, unsere Lehrer und unsere Schüler bei ihrem täglichen Unterricht und ihren vielfältigen Aktivitäten kennenzulernen.

Rahmenprogramm		
10.00 - 13.00 Uhr	Offener Unterricht und Mit-Mach Aktivitäten in der Grundschule und dem Gymnasium Erleben Sie unsere Schüler beim bilingualen Lernen! Verschiedene interaktive Unterrichtsstunden in den Klassenzimmern und Präsentationen der Projektstage.	siehe Aushang an den Klassenzimmern
10.00 - 13.00 Uhr	Rundgang durch die Schule Unsere Schülerlotsen führen Sie durch die Schule. Die Schultouren beginnen am „Meeting Point“ im ersten Stock vor der Assembly Hall.	Treffpunkt: 1. Stock vor der Aula/Assembly Hall
10.00 - 13.00 Uhr	Rundgang durch die Kita und Vorschulräume Unsere Pädagog*innen aus der Kita und Vorschule freuen sich Ihnen ihr Arbeitsumfeld zu zeigen und vom Alltag in der Kita und Vorschule zu berichten.	Erdgeschoss hinterer Eingang und 1. Stock
10.30 - 12:45 Uhr	Mit-Mach Aktivitäten aus unserem Clubprogramm Verschiedene Clubs bieten einen Einblick und laden zum Mitmachen ein.	1. Stock, Aula/Assembly Hall
10.00 - 13.00 Uhr	Elterncafé Treffen Sie Eltern von Phorms Schülern und erfrischen Sie sich mit einem Getränk und einem Snack	Mensa

Während der gesamten Zeit stehen Ihnen der Schulleiter Herr Peter Kubasch und unser gesamtes Leitungsteam aus Grundschule, Gymnasium und Kita für pädagogische Fragen zur Verfügung. Rund um das Thema Anmeldung und Schulkosten beantworten Ihnen gerne Admission Team Anneke Rambau und Katharina Schönert Ihre Fragen. Sie finden uns in der Cafeteria. Der Vorsitzende des Fördervereins Dr. Nagel steht ebenfalls für Fragen zur Verfügung.



Programm

Welcome to our Open Day on **18th January 2020 which runs between 10am and 1pm.** We invite you to explore the Phorms Hamburg Reception Class, Primary and Secondary school and experience the classes, teaching methods and the students going about their daily activities.

Program		
10 am – 1 pm	Open classrooms: Hands on learning Experience the students working in a classroom and watch their presentations of their different project in primary and secondary school.	Details in the classrooms
10 am – 1 pm	Guided tour through the school Our students will be your tour guide! The tours start at the “meeting point” on the first floor in front of the Assembly Hall.	Check in: 1 st floor, Assembly Hall
10.30am & 12pm (ca. 30 min.)	Guided tour through nursery and reception facilities Pedagogues will show you the facilities and answer your questions about their day to day work and routines.	Nursery (back entrance), 1 st floor reception class rooms
10 am -12:45pm	Club program Different clubs will offer activities for the whole family! Come join them!	1 st floor, Assembly Hall
10am – 1pm	Parents' Café Meet parents of current Phorms students. Have a drink and get some snacks!	Cafeteria

During the whole morning our Head of School Peter Kubasch and the leadership teams in Kindergarten, Primary and Secondary will answer your questions about our teaching concept. Our Admissions Team Anneke Rambau and Katharina Schönert are available to answer any questions about tuition fees or the admissions process. You will find us in the cafeteria. The chair person of our Friends' Association Dr. Nagel will also be present to answer questions.



Programm

Raumübersicht / Room Overview

Untergeschoss / *basement*

- Kunstraum Gymnasium / *Art room secondary school*

Erdgeschoss / *Ground floor*

- Kita – Hinterer Eingang/*back entrance*
- Elterncafé/Kuchenverkauf (Mensa)
Parents' Café/Bake Sale (Cafeteria)

1. Stock / *1st floor*

- Vorschulgruppen - *Reception*
- Klassenräume 1a/b –
Class Rooms 1a/b
- Aula / *Assembly Hall*
 - 1. Stock linke Seite /
1st floor left-hand side

2. Stock / *2nd floor*

- Klassenräume 1c –
Class Room 1c
- Klassenraum 2a/b/c –
Class Rooms 2a/b/c
- Kunstraum / *Arts Room*
 - 2.16
- Musikräume / *Music Rooms*
Mittelgang / central corridor

3. Stock / *3rd floor*

- Klassenräume 3a/b/c –
Class Rooms 3a/b/c
- Klassenräume 4a/b/c –
Class Rooms 4a/b/c
- ICT Raum / *ICT Room*
 - 3. Stock linke Seite/
3rd floor left-hand side
- 3.25 / 3.27 *Mittelgang / central corridor*
Geographie / Mathe / Philosophie
Geography / Math / Philosophy

4. Stock / *4th floor* - Fachräume / *Subject Rooms*

- 4.08 – Französisch / *French*
- 4.10 – Spanisch / *Spanish*
- 4.11 – PGW / *Social Science*
- 4.12 – Englisch / *English*
- 4.13 – Deutsch 2 / *German 2*
- 4.38 – Deutsch / *German*
- 4.39 – Geschichte / *History*
- 4.25 – 4.27 *Mittelgang / central corridor*
Biologie / Chemielabor / Geographie
Biology / Chemistry Lab / Geography